

99921 - Verwendung einer Verblendschale für die Zähne

Frage

Meine Zähne bereiten mir -Allah sei Dank- keinerlei Schwierigkeiten, außer dass sie gelb sind, mit weißen Punkten darauf. Dies bereitet mir jedoch Schwierigkeiten und Unbehagen. Ich habe mich über das Bleichen der Zähne informiert, doch wurde mir gesagt, dass es bei mir nicht viel nützen würde, aufgrund der unterschiedlichen Farbe der Zähne. Man sagte mir, dass es aber permanente weiße Verblendschalen für die Zähne gäbe, was mein Problem lösen würde. Wie ist das Urteil diesbezüglich?

Detaillierte Antwort

Es spricht nichts dagegen, die beschriebenen Verblendschalen auf die Zähne zu tun, selbst wenn diese permanent sind, weil das grundlegende Urteil die Erlaubnis hierfür ist, und wir kennen keinen islamrechtlichen Grund, der dies verbieten würde.

Und Allah weiß es am besten.